

29. Januar 2021

Wechsel im Vorstand der Sparkasse HagenHerdecke Auf Rainer Kurth folgt Martin Schulte

Nach mehr als 23 Jahren als Firmenkundenvorstand der Sparkasse HagenHerdecke verlässt Rainer Kurth zum 31. Januar 2021 das Gremium. Herr Kurth kam 1997 von Berlin nach Hagen und trug seitdem maßgeblich zum Wachstum des größten Kreditinstituts am Bankplatz Hagen bzw. Herdecke bei. In dieser Zeit verdoppelte sich das Geschäftsvolumen der Sparkasse nahezu - von damals 3,6 Milliarden D-Mark auf heute ca. 3,4 Milliarden Euro.

Sein Nachfolger ist ein „Eigengewächs“ der Sparkasse und für die heimische Geschäftswelt ein sehr gut bekanntes Gesicht. Martin Schulte (60) begann im Jahr 1982 seine Ausbildung bei der Sparkasse in Hagen und verantwortete seit mehr als 20 Jahren als Abteilungsleiter das Firmenkundengeschäft. Mit dem Wechsel von Rainer Kurth auf Martin Schulte ist für das Bankhaus und insbesondere für die Kunden an dieser Stelle hohe Kontinuität gewährleistet.

Martin Schulte freut sich auf seine neue Aufgabe und die Zusammenarbeit mit seinen Vorstandskollegen Frank Walter (57), Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke, und Frank Mohrherr (55), der als Vorstandsmitglied das Privatkundengeschäft verantwortet. Die jeweils langjährige Tätigkeit für die Sparkasse verbindet die drei Herren, denn auch Frank Walter begann seine Karriere in Hagen. Und Frank Mohrherr, der mit der Fusion mit der Stadtparkasse

Herdecke im Jahr 2016 als stellvertretendes Vorstandsmitglied in das fusionierte Haus zurückkam, war hier bereits in den Jahren 1995 bis 2012 sowie zuvor in anderen Sparkassen in unterschiedlichen Leitungsfunktionen tätig. Insgesamt bringen es die drei Herren auf eine Sparkassen-Erfahrung von beachtlichen 111 Jahren.



Frank Walter



Frank Mohrherr



Martin Schulte



Rainer Kurth